

# REVISTA MÉDICA HONDUREÑA

ÓRGANO DE LA ASOCIACIÓN MEDICA  
HONDUREÑA

Director:

Dr. Ricardo D. Alduvin

Redactores:

Dr. Manuel Larios Córdova.

Dr. Antonio Vidal

Dr. Julio Azpuru España.

Administrador:

Dr. Miguel Sánchez

---

Año II Tegucigalpa, Honduras, C. A., Marzo de 1932 | Núm. 23

---

## NOTAS DE LA DIRECCIÓN

Se ha realizado, por fin, el milagro en el que no creyeron los hombres débiles o sin fe: LA POLICLÍNICA, uno de los más elevados, si no el más elevado exponente de nuestra cultura científica y social, fue inaugurada el primero de mayo, día del trabajo, en medio del mayor entusiasmo de su iniciador, el doctor Salvador Paredes, y de todos los que lo han secundado.

Y era en realidad difícil augurar buen éxito a una obra de tanta trascendencia como LA POLICLÍNICA, en un ambiente como el nuestro eminentemente pesimista y en una situación económica tan difícil como la que estamos atravesando.

Organizar una Compañía que en estos momentos representa un capital de cerca de cien mil lempiras, adaptar ventajosamente una casa que no había sido construida especialmente, instalar Rayos X, Laboratorios, Farmacia, armonizar elementos sociales y científicos diferentes en aras de una aspiración elevada, es en verdad un milagro que sólo un haz de voluntades de hierro ha podido realizar.

Y el milagro está hecho y muy pronto comenzarán a verse sus frutos espléndidos desde el punto de vista de la ciencia, de la solidaridad médica y del progreso social.